
                                         REQUERIMENTO Nº 004/2023 

 

Súmula: 

Requer à Mesa Diretora, envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações acerca do montante anual 

arrecadado pelo Município de Dois Vizinhos de ICMS Ecológico 

nos últimos CINCO ANOS.   

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                      No uso de suas atribuições legais, requerem envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações referente aos valores arrecadados anualmente 

pelo Município de Dois Vizinhos com ICMS Ecológico nos últimos cinco anos. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória visando uma maior transparência 

quanto ao montante arrecadado de ICMS Ecológico, uma vez que o Município de Dois 

Vizinhos informou na justificativa do Projeto de Lei nº 003/2023 que com a 

implementação da Lei Complementar nº 59/1991 o ICMS Ecológico passou a ser um 

importante instrumento utilizado como fonte de recursos adicionais para os municípios que 

possuem Unidades de Conservação, áreas naturais protegidas ou mananciais para 

abastecimento de municípios vizinhos em seu território. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 10 de março de 2023.        

 

 

 

 

Sandro José Brunn 

Vereador Proponente 
Cledemir José Mezzomo 

Vereador Proponente 

                      

 


